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ATA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO
CONSELHO MUNICIPAL DE POLÍTICA CULTURAL (11/08/2021)

As dezoito horas e quarenta e dois minutos, do dia onze de agosto de dois mil e vinte e um, no
Espaço Cultural Biguá, com a presença dos integrantes do Conselho Cultural na reunião: Adalberto
dos Santos, Débora Marques Marçal (1ª secretária), Idelbrando Oliveira, Leonel de Souza Oliveira
Barros (presidente), Matheus Dionísio, Robson Pereira de Melo, Eliete dos Santos, Geovane de
Oliveira. Nesta reunião extraordinária participou a secretária administrativa da cultura, Maria Lúcia
Queiros, Dra. Tzvetana Inês Loureiro Tzankova (ex-secretária de cultura de Jandira - convidada), Dra.
Francisca Morais (convidada) e os integrantes do projeto ”Cinema na Porta da Minha Casa” José
Tarcisio dos Santos e Wedel Rodrigues. O presidente iniciou a reunião dando 15 minutos da palavra
para Dra. Tzvetana (por ter sido citada na reunião anterior e pediu um direito de resposta). A Dra.
Tzvetana começa informando que a partir do dia 23/06/2020 foi convidada para ser Secretária da
Cultura, meio a pandemia de Covid19, os projetos do Fundo Municipal de Incentivo a Cultura
estavam suspensos, com o parecer jurídico, voltaram aos trabalhos assim que a mesma assumiu a
secretaria. O parecer Jurídico deu a opção dos projetos serem por mídia digital (online), mas para
os projetos “Cinema na Porta da Minha Casa” e “Dia de Leitura Feira do Livro em Jandira” ficavam
inviáveis, sendo assim, ficou acordado que esses projetos receberiam a 1ª parcela como os outros e
seriam realizados nos meses de setembro a dezembro de 2020. A prestação de contas do projeto
“Cinema na Porta da Minha Casa”, foi entregue e enviada para o Dpto de Convênios que reprovou a
prestação de contas porque tinha uma serie de situações contábeis que não condiziam com a
legislação vigente, os gastos propostos pelo proponente não tinham sido realizado nenhuma
apresentação até aquele momento e foi verificado que as notas não condiziam com as atividades
do projeto, as notas são de CNPJs de empresas de construção e locação de andaimes. O setor de
convênios apontou diversas divergências para o proponente regularizar e retornar. Lembrando que
o Sr. Cristiano proponente nunca vinha conversar na cultura era sempre o Sr. Tarcísio, foi explicado
várias vezes para o mesmo de como regularizar a prestação de contas e também opções em
ambientes abertos para as apresentações como praças e parques, mas o problema é que era até as
17 horas e o proponente alegava que não dava para gerar os filmes devido a iluminação. Devido a
pandemia não foi liberado o Teatro Municipal e o Espaço Cultural Biguá, devido ao Decreto
Municipal. A Dra. Tzvetana Tzankova indagou que o proponente deveria analisar e procurar as
condições para as apresentações. O proponente solicitou a 2ª parcela, mas não tinha condições
devido a reprovação de sua prestação de contas, além de não ter detectado os gastos da divulgação
do projeto. A pandemia de Covid19 ficou mais grave e não conseguiram apresentar até a dezembro.
A Dra. Tzvetana Tzankova informou que veio até o conselho porque a administração publica é
impessoal e que o trabalho tem que andar, mas que não concorda que um projeto que foi
contemplado com 25 mil reais, e foi quase todo utilizado com a mão de obra e não produção e na
divulgação. Relatou que não tem nada contra o Sr. Tarcísio, tanto que outros projetos do mesmo foi
aprovado normalmente pela Edital da Lei Aldir Blanc e que eles sabem como funcionam o fomento
público. Como munícipe gostaria que fosse esclarecido, e pediu ao Conselho para que se possível
rever a decisão proferida porque foram 25 mil reais usado de forma muito comprometedora e tem
certeza que se for para o Ministério Público o projeto terá que devolver o valor total. O presidente
Leonel ressaltou que o Conselho Cultural por mais que estava desfalcado ainda tinha uma Comissão
para resolver o problema referente ao Fundo Municipal de Incentivo a Cultura no ano passado. A
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Dra. Tzvetana Tzankova relatou que o conselho iria dar o OK conforme os apontamentos que o
Depto de Convênios tinha analisado, como exemplos de vários outros projetos e os procedimentos
que foram feitos tanto presencial como online. O conselheiro Idelbrando Oliveira informou que
também havia convidado para a reunião a Controladora Sandra Regina Quirino, mas por já ter
compromissos agendados não pode comparecer. O conselheiro indaga que o artista e seu Coletivo
do projeto são renomados, e questionou se a gestão de cultura auxiliou o proponente, que por
mais que o maior interessado seja o proponente, qual foi o apoio para que o projeto desse certo;
então a Dra. Tzvetana Tzankova, respondeu “que tiveram várias conversas com o Sr. Tarcísio, que o
Sr. Manoel (ex-diretor de Cultura) tentando dar várias soluções conforme a Lei devido a pandemia
de Covid19. Inclusive foi feito uma proposta e pediram autorização para o Jurídico que o projeto
fosse realizado após a pandemia, mas o próprio Jurídico entendeu que os gastos que foram feitos
que comprometeram o projeto “Cinema na Porta da Minha Casa”. A secretária de educação Ana
Paula informou que liberava a quadra da escola, mas poderia ser somente durante o dia devido aos
Decretos Municipais, no esporte a mesma situação.” Para finalizar a Dra. Tzvetana Tzankova
resaltou que o Edital deve deixar claro a responsabilidade de cada um no projeto, informou que o
Fundo Municipal de Incentivo a Cultura é muito importante para a cidade. O conselheiro Idelbrando
Oliveira falou que o Conselho Cultural analisa a parte artística (produção/realização/divulgação) e o
Depto. de Convênios a parte financeira da prestação de contas. O CMPCultural também se reuniu
para análisar as seguintes prestações de contas: Oficina Laboratório de Teatro (proponente Eder
dos Anjos) - Oficina Soprando Arte (proponente Ednilson Santos) - Projeto Sinto o Que? Ouvindo
Histórias Você Irá saber (proponente Luana Barbosa). Após analise dos integrantes do Conselho
Cultural as prestações de contas dos projetos citados, foram aprovados por unanimidade (referente
a primeira fase do Fundo Municipal de Incentivo a Cultura de Jandira - Edição 2021). Sem mais para
o momento, às dezenove horas e cinquenta e cinco minutos foi encerrada a reunião do
CMPCultural.
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